



No 234

Le 8 octobre 1990

LE SÉAE LANCE UN APPEL AU CALME A LA SUITE DE LA VIOLENCE QUI A ÉCLATÉ A JÉRUSALEM

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a condamné aujourd'hui les violents événements qui se sont produits le 8 octobre dans la vieille ville de Jérusalem. "Les Canadiens ont été choqués et horrifiés par la violence qui a éclaté aujourd'hui dans la vieille ville de Jérusalem. Le Canada a émis de graves doutes quant à la nécessité de la force dont ont usé les autorités israéliennes. Le Canada en appelle à tous les groupes et particuliers pour qu'ils évitent toutes tentatives visant à modifier le status quo religieux qui est actuellement en vigueur dans une ville qui revêt une importance toute spéciale tant pour les chrétiens que pour les juifs et les musulmans."

Suite aux violences d'aujourd'hui, M. Clark a lancé un appel au calme à toutes les parties en cause, en Israël et dans les territoires occupés, afin de ne pas envenimer la situation déjà explosive dans la

.../2

région. "Les tragiques événements d'aujourd'hui soulignent qu'il est absolument nécessaire de régler la question palestinienne. La communauté internationale doit consacrer tous ses efforts à trouver un règlement juste et durable, fondé sur les résolutions 242 et 338 du Conseil de sécurité de l'ONU."

-30-

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent contacter le :

Service de relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874